



## Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

### Landwirtschaftsminister Sven Schulze ehrt jahrgangsbeste Auszubildende in „Grünen Berufen“

Magdeburg. Sachsens-Anhalts **Landwirtschaftsminister Sven Schulze** hat am Sonnabend im Rahmen des 30. Landeserntedankfestes zehn Absolventinnen und Absolventen ausgezeichnet, die ihre Ausbildungen in „Grünen Berufen“ mit Bestnoten abgeschlossen haben.

**Minister Sven Schulze** sagte: „Unsere diesjährigen Absolventinnen und Absolventen sind Vorreiter einer Entwicklung, die Mut macht. Das Interesse junger Menschen an „Grünen Berufen“ wächst – und das ist ein starkes Signal für die Zukunft unserer Landwirtschaft, unserer Wälder und unserer ländlichen Räume. Wer sich für einen grünen Beruf entscheidet, wählt eine sichere Perspektive und setzt auch ein klares Zeichen für Nachhaltigkeit und Verantwortung. Mit Ihrem Abschluss finden Sie bei uns in Sachsen-Anhalt beste Voraussetzungen für eine erfolgreiche berufliche Entwicklung in einem guten Lebensumfeld. Ich gratuliere den diesjährigen Absolventinnen und Absolventen und bedanke mich bei den Ausbildungsbetrieben und den Eltern, die Ihre Kinder auf diesem manchmal sicherlich auch holperigen Weg begleitet haben.“

Hintergrund: Die ausgezeichneten Absolventinnen und Absolventen haben ihre Abschlüsse mit einem Notendurchschnitt zwischen 1,14 bis 2,40 als Fachkraft Agrarservice, Gärtner, Tierwirt, Milchtechnologie, Pflanzentechnologie, Revierjäger und Landwirt absolviert.

Fotos von der Veranstaltung können im Nachgang hier heruntergeladen werden: [lsauri.de/LEF2025](https://lsauri.de/LEF2025)

